



Die Gemeinde und die Freiwillige Feuerwehr Gottenheim trauern um ihren

**Wassermeister und Ehrenkommandanten der  
Freiwilligen Feuerwehr**

**Herrn Hubert Maurer**

- Hauptbrandmeister und Ehrenkommandant -

der im Alter von 76 Jahren verstorben ist.

Herr Maurer trat 1960 in die Freiwillige Feuerwehr ein und war von 1989 bis 2008 Kommandant, seit 2005 war er als Wassermeister für die Gemeinde tätig. Den Feuerwehrdienst hat Herr Maurer mit viel Freude und überaus großem Engagement versehen. Er war maßgeblich am Bau des Feuerwehrhauses beteiligt und die treibende Kraft. Für seine 48-jährige aktive Tätigkeit im Freiwilligen Feuerwehrdienst wurde Herr Maurer mehrfach ausgezeichnet. Die Freiwillige Feuerwehr verliert mit Hubert Maurer einen pflichtbewussten Feuerwehrkameraden und die Gemeinde einen sehr geschätzten und beliebten Bürger, der seine Tätigkeit als Wassermeister mit großem Verantwortungsbewusstsein ausübte.

Für sein engagiertes Wirken bewahren wir Hubert Maurer in dankbarer Erinnerung.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Familie.

**Gemeinde Gottenheim**  
Christian Riesterer  
Bürgermeister

**Freiwillige Feuerwehr Gottenheim**  
Dominik Zimmermann  
Kommandant